



-Stadtspaziergang

Mittwoch, 11. September 2019

18.00 Uhr, Bibelgarten Andreaspark



Auf den Spuren der Biodiversität – und wie können wir sie in unserer Stadt und im eigenen Garten fördern

Zwei äusserst kompetente Fachleute nehmen uns mit auf diesen spannenden Spaziergang – René Haefeli, Leiter Stadtentwicklung der Stadt Gossau, und Christoph Bücheler, bis zu seiner kürzlichen Pensionierung langjähriger Leiter von Stadtgrün St.Gallen.

Im Anschluss freuen wir uns auf den weiteren Austausch beim Apéro.
Der Anlass ist öffentlich. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.